



“Me voy contento y con la conciencia tranquila”: AMLO

DE LA REDACCIÓN

En la recta final de su sexenio y como parte de los mensajes que difundirá a partir de hoy con motivo de su sexto y último Informe de gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que se va contento y con su “conciencia tranquila” rumbo al cierre de su administración.

Por medio de redes sociales, el mandatario difundió anoche el primero de los mensajes que, como lo permite la ley, se transmitirán en radio y televisión.

“Me voy contento, con mi conciencia tranquila. Convertimos muchos sueños en realidades. Cuando

menos una ayuda llega a la mayoría de los hogares de nuestro país y todos los adultos mayores tienen derecho a una pensión”, expresó el mandatario.

“Lo hicimos entre todos”

En el video de 30 segundos, grabado en los pasillos de Palacio Nacional, concluyó: “Lo hicimos entre todos... gracias, gracias, gracias”.

López Obrador presentará su sexto informe de actividades el próximo 1º de septiembre. En tanto, concluirá su gobierno el último día de ese mes, para entregar el 1º de octubre la banda presidencial a Claudia Sheinbaum Pardo.